
 
 

 
 

Indica a possibilidade da 
instalação de um parquinho 
no Residêncial Dourados na 
área pertencente a prefeitura 
entre as Ruas Piapara com 
Tilapia em nosso município. 
 
 

Apresentação: Sessão Ordinária do dia 24 de junho de 2024. 
Autor: Vereador – Ronaldo Sepulveda - PSDB. 
                 

 
 
Solicito que oficie ao Excelentíssimo Prefeito Municipal Oscar Gozzi, para que 
juntamente com o Setor competente da Administração, verifique a possibilidade da 
instalação de um parquinho no Residêncial Dourados na àrea pertencente a prefeitura 
entre as Ruas Piapara e Tilapia em nosso município. 
 

Justificativa: Tal solicitação se faz necessária pois no devido bairro não tem área de 
lazer para crianças e jovens necessitando de benfeitorias para lazer no bairro ,sendo  
importante para a diversão e entretenimento das crianças no devido local. 
 

Tarumã,20 de junho de 2024. 
                                                     34.º Ano da Emancipação 
                                                  32. ° Ano da Instalação 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

                                                         RONALDO SEPULVEDA 

                                                              VEREADOR-PSDB 
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